

■ 5^e SOMMET CITOYEN DE MONTRÉAL

Un sommet pour déterminer le Montréal « que nous voulons »

PAR JULIE CHARETTE
julie.charette@24-heures.ca

À moins de cinq mois des élections municipales, des groupes et organismes montréalais prennent les grands moyens pour que les candidats à la mairie parlent d'autres

choses que de nids-de-poule et de propreté lors du 5^e Sommet citoyen de Montréal.

Placé sous le thème *La ville que nous voulons!*, ce rassemblement se déroulera le 5 juin à la Société des arts technologiques ainsi que les 6 et 7 juin à l'UQAM.

Organisé par une quinzaine de réseaux

de la société civile montréalaise, le 5^e Sommet citoyen de Montréal devrait réunir plus de 1000 participants.

Au terme de ce forum d'échanges, un agenda citoyen sera proposé. Son dévoilement aura d'ailleurs lieu lors du lancement de la campagne électorale.

« Avec cet agenda citoyen, on veut amener les candidats à se prononcer sur des questions plus fondamentales que les nids-de-poule et la propreté. On veut parler de la ville que nous voulons, une ville juste, inclusive, écologique et démocratique et des actions nécessaires pour y arriver », explique le porte-parole de l'événement et directeur du

Centre d'écologie urbaine de Montréal, Luc Rabouin.

80 ACTIVITÉS

Parmi les 80 conférences et ateliers figurent des tables rondes sur les différents moyens de lutter contre le profilage racial et sur l'utilité des grandes autoroutes urbaines.

Le 7 juin de 11 h 30 à 12 h 15, les quatre candidats à la mairie de Montréal débattront sur le thème du Sommet.

Le programme du 5^e Sommet citoyen de Montréal est disponible à l'adresse suivante : www.5sc.ecologieurbaine.net.



PHOTO JULIE CHARETTE

Quelques jours avant l'événement, la coprésidente d'honneur du 5^e Sommet citoyen de Montréal et fondatrice de l'ATSA, Annie Roy, distribuera des affiches « Encore seul (e) dans ton char! » afin de sensibiliser les automobilistes aux transports collectifs.